



地域とともに歩み、  
地域の未来を拓く学校

湖南省立石部小学校  
校報第130号

令和2年（2020年）3月24日  
文責：校長 法山 由紀子

## 「おおきくなったね」

～大好きなしべっ子たちへ～

平成31年4月8日。

私は、入学式でみなさんに一冊の絵本を読みました。

その絵本は、中川ひろたかさんの「おおきくなるっていうことは」でしたね。  
覚えてくれていますか？（「おおきくなるっていうことは」より抜粋）

おおきくなるっていうことは・・・ようふくがちいさくなるってこと

おおきくなるっていうことは・・・あたらしいはがはえてくるっていうこと

おおきくなるっていうことは・・・まえよりたかいところにのぼれるってこと

おおきくなるっていうことは・・・たかいところからとびおりられるってこと

それもそうだけど、とびおりてもだいじょうぶかかんがえられるってことも

おおきくなるっていうこと

おおきくなるっていうことは・・・おもしろいことがどんどんみつけられるってこと

おおきくなるっていうことは・・・じぶんよりちいさいひとがおおくなるってこと

おおきくなるっていうことは・・・ちいさなひとにやさしくなれるってこと

この石部小学校で立派に大きくなられた6年生は、令和2年3月17日、未来への夢と希望を抱いて、胸を張って卒業されました。それはそれはかっこいい姿でした。

それに先がけ、2月26日に行われた「6年生を送る会」で、5年生を中心にお校生のみなさんが心をこめてお祝いと感謝のメッセージを贈ってくれたことは、卒業生の大切な宝物となったことでしょう。

そんな姿を見つめながら、みんなみんな本当に「おおきになったね。」と心からうれしくなりました。1年間いっぱいの「えがお」をありがとう！

「えがお」あふれる石部小学校をいっしょに創ってくれて本当にありがとうございます。

♥1ねんかんでとっても大きくなった1年生のみなさん、4月からはおにいさん、おねえさんだよ。あたらしい1年生にあなたたちがしてもらったようにやさしくしてあげてね。

♥♥「おはようございます！」のあいさつが最高に元気な2年生のみなさんに朝からパワーをもらっていました。だれかをハッピーにするパワーを3年生でもいっぱい発揮してください。

♥♥♥3年生のみなさん、いつもチャレンジの気持ちがいっぱい。そして、やさしさいっぱい。もみじあざみの方たちとの出会いであんなにあったかなふれあいができたことは宝物です。

♥♥♥♥4年生のみなさん、いっしょにいろいろなところを見学したね。いつも好奇心いっぱいで学びを深める姿に感心していました。4月からは高学年の仲間入り。活躍が楽しみです。

♥♥♥♥♥5年生のみなさん、チームワークを力に「6年生を送る会」で活躍するあなたたちの姿に6年生が心から感動してくれていました。きっと「あこがれ」の伝統をつないでくれると信じています。最高学年として、4月からどうぞよろしくお願いします。

令和2年3月31日 みなさん、ご修了おめでとうございます！